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COMUNICAZIONE AI TESSERATI E ALLE LORO FAMIGLIE  
Buongiorno a tutti, 

avremmo voluto rivolgerci ad ognuno di voi potendovi guardare negli occhi, ma come ben sapete, dobbiamo continuare a parlarci a distanza 
perché questo maledetto “mostro” continua a non permetterci di vivere le nostre vite come avremmo voluto. 

Molti genitori ci hanno contattato nelle settimane scorse per avere informazioni, per pregarci di poter riprendere in qualche modo, mettendoci 
inevitabilmente a confronto con realtà a noi limitrofe che da fine Gennaio in poi si sono prese la responsabilità di riprendere le attività con 
allenamenti cosiddetti “distanziati”. 

Bene, voglio chiarirvi una volta per tutte un aspetto fondamentale. Le Società che hanno “forzato” queste riprese lo hanno fatto unicamente per 
pretendere il pagamento delle quote alle famiglie o perché vincolati dal fatto di aver già preteso ad inizio stagione il pagamento del 100% della 
quota. Abbiamo visto tutti sui social media, fotografie e video in cui gli allenamenti sono stati tutto tranne che “distanziati”. Ora non è nostro 
interesse giudicare l‘operato altrui, ma l’aumento di casi di ragazzi positivi e il pensiero che in qualche modo, con queste decisioni irresponsabili, 
si possa aver contribuito all’espansione dei contagi, ci lascia a dir poco attoniti ! 

Non siamo interessati a questo tipo di sport. Noi abbiamo unicamente a cuore i nostri ragazzi e questo è il motivo per cui abbiamo preferito 
comunicare a tutti voi, che l’ASD Santhià non intendeva chiedere soldi alle famiglie dei propri tesserati, men che meno in questo periodo in cui 
questo sarebbe stato oltremodo eticamente scorretto viste le enormi difficoltà che tutte le famiglie si trovano ad affrontare nel loro quotidiano 
convivere con questo “mostro”. 

Oggi è il 5 Marzo, era considerata una data fondamentale, perché oggi la Federazione si sarebbe dovuta pronunciare sulla possibilità di una reale 
e graduale ripresa delle attività. Purtroppo, come tutti ben sapete, siamo nuovamente in fase arancione e in alcuni comuni, addirittura in zona 
rossa. Ovviamente la Federazione non ci ha comunicato nulla, perché purtroppo in queste condizioni non possiamo pensare a nessuna ripresa 
delle attività. 

La nostra unica volontà è quella di poter rivedere i ragazzi correre sui nostri campi e lavoreremo alacremente affinché questo possa avvenire 
prima possibile, ma nel totale rispetto della sicurezza dei nostri atleti. La speranza è quella di assistere ad un progressivo e graduale 
miglioramento, supportato principalmente dal piano vaccinale, che dovrebbe via via togliere al virus le risorse per continuare ad espandersi.  

Il nostro obbiettivo è quello di finire questa stagione correndo dietro ad un pallone, per cui stiamo lavorando in questa direzione.  Per questo 
motivo adesso vi racconteremo un po' di belle novità che ci riguardano.  

Nelle scorse settimane è stato acquistato un secondo trattorino rasaerba in modo da poter dotare entrambe le nostre strutture (Pairotto e 
Bedon) delle risorse necessarie ad una corretta manutenzione. 

L’Amministrazione Comunale crede così fortemente nella nostra volontà di far crescere questa società, che ci sta fornendo un supporto 
incredibile. Attraverso l’accesso ad investimenti già prestabiliti da tempo, ci sarà data la possibilità di dotare entro pochi mesi, entrambi i centri 
sportivi di due impianti fotovoltaici che permetteranno alle strutture di essere completamente autonome dal punto di vista elettrico. 

La gestione del Centro Sportivo B.Bedon acquisita attraverso la vittoria del bando comunale aperto in proposito, ci impone di lavorare da subito 
alla crescita e al miglioramento di questa struttura. Abbiamo contatto nei giorni scorsi un professionista del settore, il quale redigerà il Progetto 
per il piano di Sicurezza (DVR) fondamentale per poter permettere a tutti di accedere alla struttura in totale assenza di rischi. 

Dal punto di vista puramente sportivo, stiamo già gettando le basi per la partenza della prossima stagione. 

Il centro estivo al campo Pairotto che ha avuto un grande successo l’estate scorsa, è già in fase di organizzazione. Stiamo valutando ulteriori 
miglioramenti che permetteranno ai ragazzi di divertirsi ancora di più. 

Abbiamo avviato i contatti con ulteriori nuovi allenatori, da affiancare a chi ci ha già dato supporto e sostengo lo scorso anno. L’obbiettivo è 
quello di cercare di andare a colmare i “buchi” nelle annate in cui non avevamo tutte le categorie rappresentate e stiamo lavorando in questa 
direzione. 

Siamo in costante contatto sia con la Delegazione Provinciale, sia con la Federazione Regionale. Siamo attenti a qualsiasi evoluzione e saremo 
pronti se ci verrà finalmente offerta la possibilità di ripartire. 

Vogliamo chiudere questa comunicazione per dirvi che siamo una FAMIGLIA, e come tale, siamo pronti a gioire e a divertirci quando tutto va 
bene, ma siamo soprattutto pronti a stringerci l’uno all’altro e a sostenerci quando le cose vanno male. Questo momento terribile è oltre quanto 
ognuno di noi avrebbe mai potuto immaginare nei propri incubi peggiori. Lo supereremo, restando uniti e con l’unico obbiettivo di tornare a 
vedere i nostri bambini fare la cosa che in assoluto amano di più….correre dietro ad un pallone. 
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